

NUEVA GRÚA HANGCHA REFUERZA OPERACIONES MINERAS EN EL NORTE DE CHILE

Con el objetivo de responder a las altas exigencias de la industria minera, Dercomaq incorporó a su flota la grúa pesada Hangcha CPCD350-XRH10G, un equipo con capacidad para levantar hasta 35 toneladas, ya disponible para arriendo en su sucursal de Calama.

El nuevo modelo está especialmente diseñado para operaciones logísticas y de mantenimiento en faenas de gran escala, permitiendo el traslado de componentes pesados con mayor eficiencia y menores riesgos operacionales. A diferencia de otras soluciones de alto tonelaje, como las grúas hidráulicas, esta máquina no requiere la participación de un Rigger ni maniobras complejas, lo que simplifica su operación en terreno.

La grúa cuenta con un mástil doble que alcanza los 4 metros de altura y una cabina completamente suspendida de visión total (HCCS), pensada para mejorar la comodidad y seguridad del operador. Integra un motor diésel Tier 4F, que cumple con normativas de bajas emisiones, joystick de mando, sistema antivuelco y mayor estabilidad direccional. Además, viene equipada de fábrica con cámaras frontal y trasera, rejas de protección, balizas y extintores.



Desde Dercomaq destacan que esta incorporación forma parte de su estrategia para ofrecer soluciones robustas, seguras y adaptadas a las condiciones de trabajo de la minería moderna. La compañía asegura soporte técnico especializado y mantenimiento continuo para asegurar la disponibilidad operativa del equipo en proyectos exigentes.